



Nace Nueva Esperanza, el “Cáritas” para los gitanos

Ramón Borja, uno de los representantes del pueblo gitano más activo en A Coruña y su comarca acaba de fundar la asociación Integración Social Nueva Esperanza, cuyo objetivo es hacer acopio de alimentos, ropa y otros artículos de primera necesidad para distribuirlos entre los más necesitados dentro de su etnia.

Según Borja, en el área de influencia de la ciudad hay en la actualidad alrededor de 4.000 vecinos gitanos. “Como en el resto de la sociedad, hay situaciones de todo tipo, pero la crisis tampoco nos es ajena y es el momento de que entre nosotros nos

echemos una mano”, asegura a modo de presentación de la iniciativa.

Por el momento, Borja ha domiciliado la asociación en un piso de la segunda fase de Elviña, pero ya ha iniciado los contactos oportunos para lograr un local donde poder organizar el trabajo.

En esta línea, Borja destaca la predisposición demostrada por el Ayuntamiento, “en especial por el concejal de Servicios Sociales, Miguel Lorenzo, quien desde el primer mo-

mento se ha sentido identificado con nuestras intenciones”. También ha recibido los ánimos del alcalde, Carlos Negreira, y del primer teniente, Julio Flores, quienes se han comprometido a hacer lo que esté en su mano.

Borja, que fue uno de los que más duro trabajó en Penamoa por la integración, señala que el fin último de Nueva Esperanza es la inserción laboral, “pero mientras tanto tenemos que ocuparnos de lo básico”. **R.L.**

El fin último de la asociación recién constituida es la inserción laboral